

**Antrag Nr. 19-O-11-0010**  
**FDP**

---

**Betreff:**

Beschädigung der Signalanlage an der Brücke Flachstraße [FDP]

**Antragstext:**

Antrag der FDP-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen,  
die Signalanlage an der Brücke der Aartalbahn oberhalb der Flachstraße wurde beschädigt  
und muss repariert werden. Die Sinnhaftigkeit der Anlage zogen wir bereits vor deren  
Inbetriebnahme infrage, wollten einer raschen Sicherung jedoch nicht im Wege stehen.  
Mittlerweile funktioniert die Signalanlage nur noch sehr begrenzt von Kohlhecker Seite, eine  
Seite ist abgeklappt und blinkt somit gerade herunter.

Begründung

Erfolgt mündlich

Wiesbaden, 20.02.2019